

GOUMOENS-LA-VILLE

Deux nouveaux bâtiments en projet sur le site de l'EMS Les Châteaux

Suite de la page 1

Des pavés pour faciliter l'accès



Devant (de gauche à droite): Alain Kurzen (Menetrey SA), Frédéric Thomas (Directeur Fondation les Châteaux), Dominique Sberna (membre de l'Association des Amis des Châteaux) et Steve Demierre (Demierre SA). Derrière (de gauche à droite): Ayni Orlatti (Orlatti SA), Benjamin Jaquier (municipal à Goumoëns), François Ménétrety et Daniel Cochand (Association l'Union).

Depuis de nombreuses années, l'Association des Amis des Châteaux et ses quelque 360 membres financent l'aménagement des jardins de l'EMS de Goumoens-la-Ville pour améliorer leur confort et leur intérêt, tant pour les résidents que pour les visiteurs.

En 2018, suite à la demande judiciaire d'une résidente, une table d'orientation a été installée au centre d'une petite place, mais cette dernière, en gravillon, était difficile d'accès pour les personnes à mobilité réduite.

L'association s'est donc à nouveau mobilisée et a réussi à embarquer dans son projet cinq entrepreneurs de la région. Un triangle d'accès à la table d'orientation, ainsi qu'un cheminement en bordure du parc à animaux, tous deux en pavés, ont ainsi pu être réalisés. Le tout a été inauguré jeudi passé en présence des différents bienfaiteurs.